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Zusammenfassung

        
Die Behandlung massiver, reanimationspflichtiger Lungenembolien mit Thrombolytika ist eine Therapieoption in dieser dramatischen Situation. Dies ist der erste Bericht über den erfolgreichen Einsatz einer Bolusgabe des Thrombolytikums Tenecteplase bei einer 61-jährigen Frau, die eine fulminante Lungenembolie mit einstündiger Reanimation ohne Blutungskomplikationen oder neurologische Defizite überlebte. Der schnelle und einfach zu handhabende Einsatz eines modernen Thrombolytikums ist eine Therapieoption, die so lange nicht unversucht bleiben sollte, bis kontrollierte Studien diese Beobachtungen an ausreichend großen Patientenkollektiven bestätigen oder widerlegen.


      
        
Abstract

        
The use of thrombolytics in patients with massive pulmonary embolism and cardiopulmonary resuscitation is a treatment option in this dramatic situation. This is the first report about the successful use of a bolus administration of the thrombolytic tenecteplase in a 61-year-old woman. This patient survived a 1-hour cardiopulmonary resuscitation without bleeding complications and neurologic deficits. The rapid and simple-to-use administration of a modern thrombolytic is a treatment option, which may be used as long as randomized clinical trials in sufficiently sized patient populations will confirm or refute these observations.
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